

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Penanaman Kompetensi Kewarganegaraan melalui Pembelajaran Pendidikan Kewarganegaraan terhadap Siswa di MIN 3 Tulungagung” ini ditulis oleh Aryny Juwita Nissa’, NIM 17205163351, dibimbing oleh Prof. Dr. H. Munardji, M.Ag.

*Kata Kunci:* Kompetensi Kewarganegaraan dan Pembelajaran Pendidikan Kewarganegaraan

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sebuah fenomena bahwa pembelajaran pendidikan kewarganegaraan terfokus pada satu ranah yaitu kognitif dan identik dengan hafalan. Dalam hal ini peneliti menghubungkan pembelajaran pendidikan kewarganegaraan dengan pengetahuan, sikap dan keterampilan peserta didik MIN 3 Tulungagung.

Fokus penelitian yang dikaji dalam skripsi ini adalah: (1) Bagaimana penanaman *Civic Knowledge* melalui pembelajaran Pendidikan Kewarganegaraan terhadap siswa di MIN 3 Tulungagung? (2) Bagaimana penanaman *Civic Disposition* melalui pembelajaran Pendidikan Kewarganegaraan terhadap siswa di MIN 3 Tulungagung? (3) Bagaimana penanaman *Civic Skill* melalui pembelajaran Pendidikan Kewarganegaraan terhadap siswa di MIN 3 Tulungagung?

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif deskriptif dengan jenis penelitian lapangan untuk menganalisis data-data berupa kalimat atau kata. Teknik pengumpulan data yang dilakukan melalui wawancara semi terstruktur, observasi partisipan, dan dokumentasi. Data analisis dengan pengumpulan data, reduksi data, paparan data, dan verifikasi data.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Penanaman *Civic Knowledge* melalui Pembelajaran Pendidikan Kewarganegaraan terhadap Siswa di MIN 3 Tulungagung Tahun Ajaran 2019/2020 yaitu dengan menggunakan variasi pembelajaran yang menarik dan menggunakan media pembelajaran audio visual. (2) Penanaman *Civic Disposition* melalui Pembelajaran Pendidikan Kewarganegaraan terhadap Siswa di MIN 3 Tulungagung Tahun Ajaran 2019/2020 yaitu dengan pemberian nasihat dan pesan moral kepada siswa serta guru menjadi teladan. (3) Penanaman *Civic Skills* melalui Pembelajaran Pendidikan Kewarganegaraan terhadap Siswa di MIN 3 Tulungagung Tahun Ajaran 2019/2020 dengan pemberian contoh atau teladan dari guru.

## ABSTRACT

The thesis with the title "Cultivation of Citizenship Competence through Citizenship Education Learning for Students at State Islamic Elementary School 3 Tulungagung" was written by Aryny Juwita Nissa ', NIM 17205163351, guided by Prof. Dr. H. Munardji, M.Ag.

**Keywords:** Nationality Competence and Civics Education Learning

This research is motivated by a phenomenon that citizenship education learning is focused on one domain, namely cognitive and identical with rote learning. In this case the researcher connects civic education learning with the knowledge, attitudes, and skills at State Islamic Elementary School 3 Tulungagung students.

The focus of the study examined in this thesis are: (1) How is the cultivation of Civic Knowledge through learning Citizenship Education towards students at State Islamic Elementary School 3 Tulungagung? (2) How about planting Civic Disposition through Citizenship Education learning for students at State Islamic Elementary School 3 Tulungagung? (3) How about planting Civic Skill through Citizenship Education learning for students at State Islamic Elementary School 3 Tulungagung?

The research method used in this research is descriptive qualitative research method with the type of field research to analyze data in the form of sentences or words. Data collection techniques are done through semi-structured interviews, participant observation, and documentation. Data analysis with data collection, data reduction, data exposure, and data verification.

The results of this study indicate that: (1) Cultivation of Civic Knowledge through Citizenship Education Learning for Students at State Islamic Elementary School 3 Tulungagung Academic Year 2019/2020 namely by using interesting learning variations and using audiovisual learning media. (2) Cultivation of Civic Disposition through Citizenship Education Learning for Students at State Islamic Elementary School 3 Tulungagung Academic Year 2019/2020 that is by giving advice and moral messages to students and teachers become role models. (3) Planting Civic Skills through Citizenship Education Learning for Students at State Islamic Elementary School 3 Tulungagung Academic Year 2019/2020 by providing examples or examples from teachers.

## ملخص

البحث العلمي بعنوان "تنمية كفاءة المواطنة بواسطة تعليم التربية المواطنة للطلاب بالمدرسة الابتدائية الحكومية الثالثة تولونج أجونج" كتبها أريني جويتا نيسا ، رقم القيد 17205163351 ، مشرف الدكتور الحاج مونارجي الماجستير

الكلمات الرئيسية: الكفاءة المواطنة وتعليم التربية المواطنة

خلفية هذا البحث بظاهرة تركز على تعليم المواطنة على عالم واحد هو المعرفي والمطابق للتعليم عن ظهر قلب. في هذه الحالة ، يربط الباحث بين تعليم التربية المدنية والمعرفة والمواقف والمهارات الخاصة بطلاب بالمدرسة الابتدائية الحكومية الثالثة تولونج أجونج .

التركيز البحث الذي تم فحصه في هذه البحث على ما يلي: (1) كيف يتم تنمية المعرفة المدنية من خلال تعلم التربية المدنية نحو الطلاب بالمدرسة الابتدائية الحكومية الثالثة تولونج أجونج ؟ (2) كيف تنمية التصرف المدني من خلال تعليم التربية المدنية للطلاب بالمدرسة الابتدائية الحكومية الثالثة تولونج أجونج ؟ (3) كيف عن تنمية المهارات المدنية من خلال تعلم التربية المواطنة للطلاب بالمدرسة الابتدائية الحكومية الثالثة تولونج أجونج؟

طريقة البحث المستخدمة في هذا البحث هي طريقة بحث وصفية نوعية مع نوع البحث الميداني لتحليل البيانات في شكل جمل أو كلمات. تتم تقنيات جمع البيانات من خلال المقابلات شبه المنظمة وملاحظة المشاركين والتوثيق. تحليل البيانات مع جمع البيانات ، وخفض البيانات ، وتعرض البيانات ، والتحقق من البيانات.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: (1) تنمية المعرفة المدنية من خلال تعلم تعليم المواطنة للطلاب بالمدرسة الابتدائية الحكومية الثالثة تولونج أجونج للعام 2020/2019 أي باستخدام اختلافات تعلم مثيرة للاهتمام واستخدام وسائط التعلم المرئي والمسموع. (2) تنمية التصرف المدني من خلال تعليم المواطنة للطلاب بالمدرسة الابتدائية الحكومية الثالثة تولونج أجونج للعام 2020/2019 أي من خلال تقديم المشورة والرسائل الأخلاقية للطلاب والمعلمين تصبح قدوة. (3) غرس المهارات المدنية من خلال تعليم المواطنة للطلاب بالمدرسة الابتدائية الحكومية الثالثة تولونج أجونج للعام 2020/2019 من خلال تقديم أمثلة أو من المعلمين.